

# 小学部通信

6月



## 係活動の様子



今年度も3つの係に分かれて活動しています。レク係（Oさん・Tさん・Mさん）クイズ係（Kさん・Eさん・Wさん）・生き物係（Sさん・Tさん）です。それぞれ協力して係活動に取り組んでいます。レク係は、30日（水）の学活の時間に予定している小学部レク大会に向けて、みんなが楽しめるレクの内容やルールについて相談しています。クイズ係は、小学部の掲示板に書くクイズを考えたり、クイズの答えを朝の会で発表したりしています。トイレットペーパーの補充やお便りを配る仕事にも取り組んでくれています。生き物係は、みんなで育てているじゃがいもとさつまいも畑の草取りを暑い中頑張ってやってくれました。



## 授業参観



学校からのお知らせのとおり、6月29日（火）～7月1日（木）の3日間、授業参観期間となっています。お時間がありましたら、是非ご参観ください。事前に参観来校予定表の提出をお願いいたしますので、よろしくお願いいたします。

## 自主学習週間

6月24日（木）～30日（水）に『自主学習週間』を実施します。自主的に家庭学習に取り組むことをねらいとして、宿題以外の学習に自分で考えて取り組みます。ご家庭でも、お子様の様子を見ていただければと思います。自主学習週間が終わりましたら、1週間の取り組みの振り返りをおこないます。プリントを持ち帰りますので、保護者の皆様のご感想をお書きください。お忙しい中とは思いますが、ご協力をお願いいたします。

16日（水）の学活の時間に各担任と一緒に計画を立て、自主学習週間の目標を発表しました。目標発表では、「漢字を頑張ってください」「わり算の勉強頑を張ってください」など、友だちからの心温まる応援メッセージもあり、みんなとても嬉しそうでした。



## 芸術鑑賞会に向けて



10月6日（水）芸術鑑賞会に向けてのワークショップ（事前学習）、パントマイム集団『汎マイム工房』の3名が来校し、パントマイムやジャグリングを教えてくださいました。パントマイムでは、空中に壁があるかのような動きをしたり、種から木が大きく育って、また種に戻る様子を体全体を使って表現したりしました。ジャグリングでは、ジャグリング用のボールを2個使って交互に投げる練習をしました。暑い中でしたが、楽しそうに活動していました。10月の本番に向けて、パントマイムとジャグリングの練習に取り組んでいきたいと思っています。（^\_^）



# 6月の壁面



6月の壁面かざりは、『かたつむり』。休み時間に、かたつむりの形の紙に自由に模様を描いたり、丸いシールを貼ったりして「かたつむり」を作っています。とっても可愛いかたつむりが、たくさん貼ってあります。(＃^．^＃)



「6月」  
旧暦の言い方は？  
旧暦（きこくれき）は、  
中国の月の名目。  
①水無月  
②卯月  
③皋月